

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**RADIO MATUTINA**  
**MARTES 13 DE MARZO DE 2007**

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## **POLÍTICA**

Cabeza. La iniciativa de ley en la que se impone cadena perpetua, es para los secuestradores que mutilen, agredan o asesinen a los secuestrados, informo, **Eduardo Nava Bolaños** senador del PAN por Querétaro. (EL)

Cabeza. **Eduardo Nava Bolaños** aseguró que Querétaro ocupa el primer lugar de transparencia nacional. (EL)

Con la reforma constitucional de acceso a la información, se regulará la legislación a nivel nacional y estatal, con lo que ya no habrá la posibilidad de que en cada entidad se interprete la ley de manera distinta, señaló la Presidenta de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **María Pérez Cepeda**. (NC)

Cabeza. **María Pérez Cepeda**, presidenta de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, dio a conocer las actividades en las que participarán en la semana México abierto, del 12 al 17 de Marzo. (EL)

## **LEGISLATURA**

No vamos a negociar los puestos para la Comisión Estatal de Información Gubernamental, pero si vamos a dialogar con las otras fuerzas políticas para determinar a los nuevos consejeros, señaló el coordinador de la bancada panista, **Rafael Puga Tovar**, quien reiteró que no hay candidatos palomeados. (NC)

Cabeza. Nada está decidido de antemano por parte de la fracción panista, para elegir un candidato en especial, ya que todos han hecho un buen trabajo y tienen la mayoría el perfil necesario para ser comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, aseguró el diputado **Rafael Puga**. (EL)

Cabeza. Es una decisión colectiva por parte de los 25 diputados y que además ayude al trabajo legislativo, algunos de los puntos necesarios, para que legisladores puedan viajar a China, dijo el coordinador de la bancada panista **Rafael Puga**. (EL)

Para actuar conforme a la ley, el órgano superior de fiscalización entregará este mes su reglamento, informó el diputado panista **Ricardo Martínez**. El titular de este órgano, se tardó once meses en entregar el documento. (NC)

Cabeza. Los municipios de Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, San Joaquín y Peñamiller superaron las expectativas de cobranza del predial, con lo que se trabajará principalmente en obra pública y salud, anunció el diputado **Ricardo Martínez**, presidente de la comisión de Hacienda. (EL)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Con el fin de establecer estrategias en común para el desarrollo de la ciencia y la tecnología, el gobernador **Francisco Garrido** se reunió con el director general de CONACYT, **Juan Carlos Romero Hicks**. (NC)

## **MUNICIPIOS**

Iniciará el municipio de Querétaro una nueva etapa de ataque a los afters anunció el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**, al tiempo que informó que el ubicado en 16 de septiembre no fue clausurado totalmente, ya que el inmueble está habitado. (NC)

Es mejor contar con afters bien regulados, a que los jóvenes recurran a los Afters que no cuentan con la seguridad y reglamentos necesarios para un buen funcionamiento, dijo el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil. (EL)

Ampliar el horario de los centros nocturnos acabará con los llamados afters, precisó el diputado **Alonso Valdovinos**, quien afirmó que va a impulsar esta medida. (NC)

El municipio de Querétaro va a reforzar las medidas de seguridad en los partidos de Gallos blancos, luego de que seis bándalos agredieron un camión de la porra del Necaxa y se presentaron rencillas dentro del juego del pasado sábado, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. La rencilla al interior fue entre porristas necaxistas, por lo que la gente de aquí se sigue comportando a la altura. (NC)

A finales de octubre quedará concluida la avenida Francisco Cervantes, hoy industrialización, con una inversión de 36 mdp, anunció el Secretario de obras públicas **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

En 18 días, el municipio de Querétaro ha construido el 15% de lo repavimentado en 6 años, gracias a la nueva maquina, señaló **Luis Vázquez Zepeda**, quien agregó que se llevan más de 100 mil metros, con lo que mañana concluyen en Bernardo Quintana, para seguir ahora con calles en Jardines de la hacienda. (NC)

Cabeza. Protección civil tiene que quitar los sellos de clausura del salón de sindicatos al servicio de los poderes del estado, debido a que el Tribunal de lo Contencioso Administrativo, falló a favor del sindicato, dio a conocer **María del Carmen Gómez** secretaria general de dicho sindicato. (EL)

Cabeza. **Enrique Vega Carriles** presidente municipal de El Marqués, informó que la secretaria de finanzas autorizo 40 mdp para el municipio, los cuales se destinarán a colectores y plantas tratadoras para sanear las cuencas y ríos. (EL)

Ayer por la noche se registró un ataque con arma blanca al Presidente municipal de Tequisquiapan, **Noe Zárraga Trejo**. Al parecer desconocidos lo atacaron en el camino a Tecozautla pero se hizo un cerco informativo respecto a esta situación, ya que había muchas versiones encontradas; primero se habló de balas, después de un ataque con arma blanca, lo cual se confirmó finalmente. El Alcalde fue atendido en una clínica de Tequisquiapan y al parecer fuera de peligro, tras haber sido encontrado por el taxista **Salvador Nieto**. La casa del Edil fue baleada el 5 de diciembre y entonces dijo que nada tenía nada que temer, pero en teoría, desde entonces se hacía acompañar siempre por un guardia. El diputado **Martín Mendoza Villa**, cercano a Noe Zárraga, comentó que esto indica que debe tener más vigilancia a su alrededor al tiempo que exigió a la Procuraduría que esclarezca ambos hechos. (NC)

La PGJ informó mediante comunicado que a las 8:30 se recibió el reporte de la agresión, por lo que se inició la investigación. El Alcalde declaró que al estar en una reunión, le llamaron para citarlo en el lugar de los hechos, para darle información importante, a donde acudió solo. Al parecer se habla de dos personas en un auto de color oscuro, que lo golpearon, según el alcalde, por asuntos relacionados con el sindicato. El reporte indica que no fue agredido con arma blanca sino que fue "*policontundido*". Se esperará que mejore su salud para tomarle declaración formal. (NC)

**Rubén Díaz**, dirigente del sindicato de trabajadores de Tequisquiapan, deslindó al sindicato de la agresión al Alcalde **Noé Zárraga**, pues la relación es estrictamente laboral. (NC)

Cabeza. Está en proceso el proyecto de invertir más de 100 mdp, para dejar sin curvas la carretera de San Antonio de la Cal, San Pablo Tolimán con lo que se beneficiaran las inversiones del municipio y a toda la sierra, aseguró **Martín Jiménez Ramos**, presidente municipal de dicho municipio. (EL)

Cabeza. Se mejorará la producción de aguacate y guayaba con el sistema de riego por goteo que se implementará en la presa de Colón y Soledad en el municipio de Tolimán, aseveró el presidente municipal de Tolimán, **Martín Jiménez Ramos**. (EL)

Cabeza. **Martín Jiménez Ramos**, presidente de Tolimán dio a conocer las festividades que se llevarán a cabo, con motivo el 475 aniversario de la fundación de dicho lugar. (EL)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Entrevista. El regidor del PVEM, **Israel Chávez Pozas**, comentó acerca de la recolección de las pilas para reciclaje, que era de 2 fines de semana pero rebasó las expectativas, por lo que se extiende hasta el mes de Septiembre. Cada 300 kilos se llevan a una empresa en Nuevo León, que al principio cobraría pero al ver la

disponibilidad de la gente ya no cobró. La empresa se llama PROALFA. Comentó que al tirar las pilas se afecta las riquezas de la tierra, al agua, en la salud genera problemas de riñón, sistema nervioso, en los fetos, sus cualidades son cancerígenas. La campaña tiene como objeto, retirarlas, proponerle al municipio que genere un documento para retirar las pilas. En torno a la energía solar pidió que las empresas que generan las pilas, aporten dinero para trabajar en la energía alternativa. En cuanto a las pilas recargables es muy favorable usarlas, son mejor que las normales, tomando en cuenta sus instructivos al pie de la letra. Si la gente no lleva las pilas a donde se recolectan, en casa las pueden depositar en botes sellados y hablarles para ponerse de acuerdo e ir a recogerlas. Hay que sellar la pila con tela, para que no ocasione problemas. Este proyecto es una propuesta ciudadana, para quitarle los tintes políticos, generando alternativas. (EL)

Sección. **Emilia Pizarro** comenta que hay una zona en Ezequiel Montes hay un lugar llamado Las Rosas que era bellissimo, pero el agua tan contaminada acabó con todo, allá por el 91. Los gobiernos deben tener más conciencia de esto y que nuestros ríos ya no sean una cloaca, pues sucede en todos los casos, como el río Querétaro o el río San Juan. La contaminación visual de los anuncios, sobre todo los luminosos, es terrible. El turismo es la mejor opción de industria limpia que se puede desarrollar en Querétaro. (NC)

## LABORAL

Pide la dirigente sindical de Pedro Escobedo, **María Dolores Herrera** al alcalde **Edgardo Piña**, que dé la cara, inicie las negociaciones y se ponga fin a la huelga; esto, luego de denunciar que ha sido difamada por la autoridad municipal. (NC)

Cabeza. A 7 días de la huelga en Pedro Escobedo, el sindicato de trabajadores afirma, que están en la mejor disposición de llegar a un acuerdo con las autoridades, esto lo dio a conocer, **María Dolores Herrera**, secretaria general de dicho sindicato. (EL)

Cabeza. **María del Carmen Gómez**, Secretaria general del sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del estado, presentó documentos de una auditoria realizada en días pasados, en donde menciona que las finanzas por parte de su administración se encuentran dentro de la legalidad. (EL)

**María del Carmen Gómez**, depuesta dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado responsabilizó a **María Elena Lara**, responsable de la comisión de vigilancia, de no informar de 8 mdp de recursos de los trabajadores en el sindicato. (NC)

Vía Telefónica. La Secretaria general del sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del estado **María del Carmen Gómez**, asegura que no ha dejado de ser la legitima secretaria general del sindicato y comenta que presentaron una auditoria financiera a la caja de ahorro, donde salió limpia. Señala que **Elena Lara** tiene cerca de 9 mdp, que salen de las cuotas, ahorros y préstamos vía nomina. El sindicato fincará responsabilidades formalmente en contra de las personas señaladas como responsables de los desvíos de los recursos del sindicato. Hace un llamado a la Elena Lara para que entregue los recursos a los trabajadores y posteriormente procederán a una demanda por difamación. (EL)

Gracias a la iniciativa de ley presentada por el diputado local, **Isaac Jiménez** y retomada por el presidente de la república **Felipe Calderón**, en donde se establecen estímulos fiscales a quienes contraten a personas mayores o con discapacidad, se verán beneficiados 8 millones de adultos mayores, entre los que se encuentran 120 mil queretanos, aseguró el senador por Querétaro **Guillermo Tamborrel**. (EL)

En Querétaro, más de 120 mil adultos mayores podrían ser beneficiados con la nueva ley de estímulo a quienes contraten personas con discapacidad o de la tercera edad, indicó el Senador **Guillermo Tamborrel**. Dijo que mañana invitará en tribuna al Presidente Calderón a que promueva en la ONU el primer foro a favor de los adultos mayores. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ya no habrá más prórrogas para la entrada en vigor de la ley para menores y comenzará a operar el 1 de mayo, a pesar de que aún no hay juzgados especiales en la materia, señaló el subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**. (NC)

Cabeza. Ahora la procuración de justicia para menores es más puntual, respecto a los delitos cometidos, pues es la determinación de responsabilidades indispensable aseguró **Felipe Urbiola**. (EL)